
An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 06.06.2017

ANFRAGE
Ehemaliges Siemensglände – Teil I
Zukunft des Hermann-von-Siemens-Sportparks?

In der Landeshauptstadt München wird überall, wo es möglich ist, nachverdichtet und neuer Wohn-

raum geschaffen. Dazu werden aber auch unbedingt öffentliche Grün- und Freizeitflächen für die 

Bevölkerung benötigt, um das Leben in München weiter lebenswert zu erhalten. Auf dem ehemali-

gen Siemensglände an der Siemensallee sind neue Wohnprojekte entstanden und auch noch 

weitere in Planung. In unmittelbarer Nähe dazu liegt der Hermann-von-Siemens-Sportpark, von 

dem es bereits seit Jahren heißt, dass ihn die LHM gerne kaufen möchte. Hierzu sind die ver-

schiedensten Gerüchte im Umlauf.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Möchte die LHM den Hermann-von-Siemens-Sportpark immer noch käuflich erwerben?

2. Wie sieht der derzeitige Sachstand in dieser Angelegenheit aus?

3. Was plant die LHM bei einem möglichen Erwerb auf diesem Areal?

4. In welchem Zeitrahmen sind diese Maßnahmen geplant?

Initiative: Johann Altmann
weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion
Rathaus, Marienplatz 8 ● Geschäftsstelle: Zimmer 116 ● 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 20 798 ● Fax: 089 / 233 – 20 770 ● bayernpartei@muenchen.de


